



León, 4 de febrero de 2016

El PSOE reclama datos sobre la constitución y composición del Consejo de Nuevas Tecnologías, conocido por la prensa

- **Canuria demanda información sobre las competencias y su coordinación con la concejalía del área**
- **“El Ayuntamiento debe dejar claro quién y en calidad de qué representa a la ciudad”, subraya el edil**

El Grupo Municipal Socialista ha solicitado la información sobre la constitución y composición del Consejo de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de León, un órgano del que ha tenido conocimiento de la existencia por la prensa.

“Los medios de comunicación han recogido la noticia de la presencia de la concejala Gemma Villarroel en Portugal representando al consejo de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de León, un órgano de cuya constitución y composición no ha sido informado el Grupo Socialista en ningún momento y de cuya existencia nos hemos enterado por la prensa. Por ello, hemos registrado una pregunta para conocer cuándo fue constituido este órgano, quién lo conforma, qué competencias tiene, qué funciones desarrolla, si está o no bajo la supervisión del concejal responsable del área (el edil popular Agustín Rajoy) o tiene libertad de actuación, por qué no se ha constituido de forma proporcional en la representación de las formaciones como el resto de los



órganos municipales y por qué no se ha publicitado", explica el edil Vicente Canuria.

El concejal socialista recalca que las exigencias de transparencia del Consistorio ante los leoneses obligan a ser especialmente cuidadosos con los nuevos órganos y, sobre todo, cuándo estos llevan a una representación y actuación fuera del propio ayuntamiento, así como pueden llevar emparejados un gasto que debemos costear entre todos.

"Sorprende ver cómo una edil de la oposición representa a la ciudad en un evento sin que el resto de los grupos políticos tuviéramos información previa o supiéramos qué y en calidad de qué va a intervenir la edil en Portugal", destaca Canuria en referencia a la portavoz del grupo Ciudadanos que representará a la ciudad en una feria en Coimbra.